



Le 31 août 2022

### Préavis de grève du jeudi 1er septembre 2022

Suite à un préavis national de grève touchant les agents spécialisés des écoles maternelles, la Municipalité de Saint-Paul informe les parents que le service minimum d'accueil dans les écoles ne pourra être assuré le jeudi 1er septembre 2022.

L'accompagnement des élèves de classes maternelles, le nettoyage et la restauration scolaire des classes maternelles seront fortement perturbés dans les écoles.

Nous invitons les parents à être vigilants au moment de déposer leur(s) enfant(s) le matin, et le cas échéant à venir les récupérer à 11h30 pendant la pause méridienne.

La Municipalité remercie les familles pour leur compréhension.

COMMUNIQUÉ